

Cuenta con la participación de la Generalitat de Catalunya, de la Diputació y el Ayuntamiento y tendrá lugar los días 22 y 23 de mayo

REDACCIÓN | El Mercat Audiovisual de Catalunya (MAC) celebrará en Roca Umbert Fàbrica de les Arts los próximos días 22 y 23 de mayo la 14a edición con el lema: "Nuevos modelos para nuevos contextos", teniendo en cuenta -así se indicó en la rueda de prensa de presentación el pasado martes al mediodía- que las necesidades del sector han cambiado en los últimos años. Se trata de una iniciativa en la que participan conjuntamente la Generalitat de Catalunya, la Diputació de Barcelona y el Ayuntamiento de Granollers. Uno de los responsables de la organización, el periodista **Josep Maria Codina**, gerente de Granollers Audiovisual SL, remarcaba que "el MAC se ha desarrollado en los últimos tres años en el contexto de tres situaciones especiales: crisis económica generalizada, crisis del sector que afecta especialmente a los medios de proximidad y cambio de los modelos audiovisuales", aspectos que según él siguen estando totalmente vigentes.

A partir de esta situación tan compleja, el MAC ha adoptado la edición a los nuevos tiempos tanto a nivel económico (el presupuesto es muy parecido al del año pasado: 192.000 euros) como a propuestas se refiere.

Desde este punto de vista el MAC se abre a nuevos públicos, ya que a los

MAC 2013: nuevos modelos para nuevos contextos



Francesc Pena, Josep Mayoral y Josep Maria Codina.

| XAVIER SOLANAS

tradicionales como operadores y generadores de contenidos se suman agentes del sector de las empresas creativas, el desarrollo de dispositivos móviles o

del sector de la conversión. El objetivo principal, destacan los organizadores, "es ofrecer servicios al sector tradicional que vive otro contexto al mismo tiempo

que incorpora los agentes que representan los nuevos modelos de producción y distribución audiovisual".

Este año el día 22 se llevará a cabo el Pre-MAC con programación de sesiones especializadas en formar a los profesionales del sector en los ámbitos de la tecnología o la gestión. Habrá ponencias, pero también sesiones especializadas en el 3D y reuniones de diferentes guionistas y profesionales.

Por lo que se refiere al MAC, a celebrar el día 23, la gran novedad de esta edición es la presencia de profesionales de modelos de radio y televisión públicas americanas y la celebración de una sesión dedicada al futuro de los medios de comunicación públicos. **Zachary Brand**, vicepresidente de la National Public Radio (NPR) y **France Hernandez**, mánager de la WPBT South Florida, impartirán ponencias especializadas. A destacar igualmente otras propuestas como la Fira MAC, el Observatorio y el Premio MAC-GAC Transmèdia, con una dotación de 2.000 euros.

En nombre y representación de la Xarxa Audiovisual Local, su conseller **Francesc Pena**, remarcó que "se trata de una gran propuesta, ya que hay producto y tenemos mercado". Para **Josep Mayoral**, alcalde de Granollers, "el MAC se presenta como una gran oportunidad para abrir nuevas puertas al mundo, aprovechando nuevas situaciones para salir de la crisis".

granollers

NOVA EDICIÓ MINI.

PLAY THE FLUOR.



Consum mitjà de la gamma MINI: de 3,8 a 7,9 l/100km. Emissions de CO₂: de 99 a 180 g/km.

EL TEU MINI DES DE 16.500€ COLORS PER A TOTS ELS GUSTOS.

La nova edició MINI et permet personalitzar el teu MINI com ningú. Tria el color fluor que s'adiu més a tu: groc, rosa o verd (alien green) i combina'l amb la pintura de carrosseria MINI que més t'agradi. Tria entre motorització: ONE, COOPER, COOPER S, dièsel i gasolina. Equipament: Llantes d'aliatge, climatitzador, volant esportiu multifunció, Bluetooth i molt més.

Vine a conèixer-lo al teu concessionari oficial MINI.



Pruna Motor

Ctra. C-17, Km. 19,060

Tel.: 938 61 89 23

Granollers

prunamotor.MINI.es

PVP recomanat per a la NOVA EDICIÓ MINI ONE 75 CV: 16.500 € (transport, descomptes promocionals i impostos inclosos). No inclou despeses de matriculació. Models mostrats: MINI Cooper S (PVP del model mostrat de 24.500 €, amb l'equipament opcional inclòs) i MINI Cooper (PVP del model mostrat de 19.500 €, amb l'equipament opcional inclòs). Preus calculats amb l'IEEM al tipus general. No obstant això, el tipus aplicable pot variar en funció de la comunitat autònoma. Oferta vàlida fins al 30 de juny de 2013.